

令和6年度
学校だより

第13号

糠沢っ子

～考える子 優しい子 元気な子～



本宮市立糠沢小学校
文責：芳賀沼真由美

R6. 7. 5 発行

☆☆ 授業参観・学年懇談会 ☆☆

7月2日（火）に第2回授業参観、学年懇談会が行われました。

多数の保護者の皆様に見守られながら、子どもたちは嬉しそうな表情で、一生懸命授業に取り組むことができました。子どもたちの姿から一人一人の成長が感じられ、とても嬉しく思います。

また、学年懇談会でも各学年で1学期の反省をするとともに、夏休みの過ごし方や課題について確認させていただきました。保護者の皆様からも日頃のお子さんの様子をお聞きすることができ、大変貴重な時間となりました。

その後のPTA教養委員会ではあすなろのページ割などについての協議、PTA本部役員会では2学期の予定・紺色半袖運動着などについての協議を行うことができました。

ご多用の中、保護者の皆様には授業参観・学年懇談会等にご出席いただき、ありがとうございました。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

トイレ改修工事



昨日、本宮市教育委員会からの「糠沢小学校トイレ改修工事のお知らせ」を配付したところですが、昨年度の第Ⅰ期工事に続き、第Ⅱ期工事として、西校舎1・2階トイレの改修工事が行われます。それに伴い、今週から工事の準備が始まったところです。

今年度の第Ⅱ期工事は、7月上旬～10月下旬に行われ、この期間中、5・6年生は主に東校舎3階のトイレを使用することになります。

トイレ改修工事に関して、ご心配をおかけすることもあるかと思いますが、子どもたちの安全・安心を第一に対応してまいります。

保護者の皆様にはご理解・ご協力をいただきますよう、よろしく願いいたします。



3年・5年研究授業

6月11日（火）に3年生の理科「風やゴムのはたらき」、6月17日（月）に5年生の算数科「わり算の世界を広げよう」の研究授業を行いました。

友だちと協力して楽しく実験をする3年生、一生懸命考え、積極的に発表する5年生の姿が素敵で、子どもたちの表情はキラキラ輝いていました。

今後も、授業研究会をとおして、子どもたちの「わかった!」「できた!」が実感できる授業づくりをしていきたいと思っております。



【3年理科】



【5年算数科】